



3 Pièces

76 m²

Réf. 85414640

1 290 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier prisé du centre de Cannes, à quelques pas de la Croisette et rue d'Antibes, Magnifique appartement de grand standing, rénové dans un immeuble très recherché. D'une superficie de 76m², il est composé de 2 chambres, d'un grand salon de plus de 30m², d'une belle cuisine américaine entièrement aménagée. Toutes les pièces ont accès à la terrasse d'angle de plus de 24m², offrant une très belle vue dégagée. En étage élevé, bien rare avec les commodités avec tous les commerces à proximité, possibilité d'acquérir une place de stationnement dans la résidence). Les ...

Ideally located in the sought-after neighborhood of central Cannes, just steps from La Croisette and Rue d'Antibes, this magnificent high-end apartment is nestled in a highly desirable building. Covering an area of 76m², it includes two bedrooms, a spacious living room of over 30m², and a beautiful fully equipped open-plan kitchen. Each room opens onto a wraparound terrace of over 24m², offering an impressive, unobstructed view. Situated on a high floor, this rare find provides all modern conveniences, with shops and amenities close by. There is also the option to acquire a parking space ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

